

Beschluss des Landesdenkmalrats vom 17.09.2004 zum Alten Hof in München

Der Landesdenkmalrat nimmt mit Bedauern die im Zusammenhang mit dem Bauvorhaben getroffenen wirtschaftlichen Absprachen zur Kenntnis.

Die Gestaltung ist vor allem im Hinblick auf die Bedeutung des Bauplatzes und der Lage in der Landeshauptstadt in der jetzigen Form inakzeptabel, insbesondere die Anhebung der Traufhöhe und die Gestaltung der Fassaden auf der Burghofseite. Der Landesdenkmalrat regt daher eine weitere Überarbeitung an.